
西貢區議會大會 

吳仕福主席及各委員 

2016 年 11 月 1 日西貢區議會會議提出動議 

要求政府改善將軍澳藍田隧道的工程安排及盡快改以全水路運走泥頭 

背景: 

將軍澳—藍田隧道已開始動工，現正進行前期工程。承辦商為方便將工程所產

生的泥頭搬走，將將軍澳華人永遠墳場行人路以水馬分隔成行人通道和行車

路，原有的行人路將收窄至僅餘兩米予行人使用，預計每日有大量重型車輛行

走，有關路面相當陡斜，部分坡度更達 1 比 5，部門及華永會曾指出斜度不適

合輪椅使用者使用，那重型車輛行駛豈不是更危險? 加上路窄多彎，上山、落

斜及調頭困難，對行人構成極大危險，而大量泥頭車行駛亦會加重調景嶺的交

通負荷，因此我們建議政府改善將軍澳—藍田隧道的工程安排及盡快以全水路

運走泥頭。 

動議: 

本動議文件「要求政府改善將軍澳藍田隧道的工程安排及盡快改以全水路運走

泥頭」呈 2016 年 11 月 1 日西貢區議會會議，並要求有關政府部門或機構代表

出席會議及參與討論。 

_____________________ 

動議人：陳繼偉議員    

_____________________ _____________________ _____________________ 

和議人: 方國珊議員  張展鵬議員  張美雄議員 

2016 年 10 月 14 日 
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